
 

 

 

1 

 

                      ［資料 １］ 

                    
 

第１２回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成３０年３月２２日（木曜日） 

         午前１０時００分から１２時００分 

  

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、藤本政一教育長職務代理者、 

中村順一郎委員、天野ますか委員、野尻正人委員、 

庄司有紀委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、小林社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、平成２９年度第１１回定例会会議録を朗読し承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成３０年２月２３日から平成３０年３月２２日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

 

議案第４１号 代替教員内申について 

 （ 非公開 ） 

〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー 

 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４２号  平成３０年度大月市学校教育指針について 



 

 

 

2 

 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小泉教育長 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４３号 充て指導主事の任命について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕井上教育次長 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４４号 市担講師等の委嘱について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕井上教育次長 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４５号  大月市社会教育指導員の任命について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小林社会教育課長 

  

【原案どおり決定】 

 

議案第４６号 大月市地区公民館主事の任命について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小林社会教育課長 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４７号  大月市青少年カウンセラーの任命について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小林社会教育課長 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）諸教育課題について 

〔説明〕小泉教育長 

   まず、学校教育課関係ですが、幼保小中高連携を推奨していく課題の中に、小
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１プロブレムがあり、幼稚園と保育園、小学校がお互いに考えて対応していくこ

とが大切です。 

大月っ子楽習サロンや大月サマースクールでは、学力向上や楽しんで学習する子

どもが増えるように充実させていきたいと思います。また、学習状況調査を踏まえ

た授業づくりや学習支援を行い、学力をつける取り組みは、教育の根幹だと思いま

す。 

チャレンジ大月っ子は、基本的な生活習慣を定着させることで、学力の底上げに

なろうかと思います。また、大月仕事塾の拡充をさせ、体験的活動を通して、確か

な職業観を育成し、充実させていきたいと思います。また、２０２０年に始まる新

学習指導要領に伴い、外国語活動と外国語科について、人的環境整備も含めて考え

ていかなければなりません。更に、ＩＣＴ教育のための環境整備の検討委員会も続

けていきたいと思います。道徳の教科化では授業や評価方法を研究しなければなら

ないと思います。 

学校給食センターの民間委託に伴い、学校関係者や保護者への説明や業者の選定

等が始まります。現在は２名の栄養士がおりますが、児童生徒の人数が少ないため、

実績を作っていかないと今後栄養士の加配が難しくなると思います。 

学校跡地利用については、積極的に進めていき、耐震のない校舎や体育館は解体

等を計画的に進めていく必要があると思います。 

   社会教育関係ですが、郷土資料館展示では、ふるさと教育の拠点として学校と

の連携を深めると共に、観光地猿橋と一体となった位置づけを工夫していきます。

図書館では、館長の創意工夫のある運営を今後も続けていき、学校との連携や、

教育支援センターとのつながりも作っていきたいと思います。 

市民会館では、市民が興味関心を持つイベントを今現在も計画しているところで

す。また、地域の住民が一体となって取り組むような活動ができないかと思います。   

老朽化した各地区の公民館・分館についても考えていかなければと思います。そ

して、勤労青年センターのあり方についても検討していく必要があります。 

その他ですが、教職員の多忙化に向けた取り組みについて、完全休校日や部活に

ついての検討をしていきたいと思います。スマホ依存やネット依存の防止、ネット

犯罪防止の施策づくりについては、ＰＴＡ連合会と連携をしていきたいと思います。

大月市の教育支援センターの開設準備や、フリースクールオンリーワンとの連携準

備も本年度行なっていく重要な課題です。 

 

【了知】 

 

（２）大月市総合教育会議について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

   大月市総合教育会議は企画財政課が開催し、来年度は４月６日（金）午後２時

から開催されます。また、総合教育会議が終わり次第、引き続き教育委員会主催

の校長会を行いますので、委員の皆様ご出席をお願いしたいと思います。 
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【了知】 

 

（３）第５６回大月市生涯学習推進大会報告について 

〔説明〕小林社会教育課長 

   ３月４日（日）に大月市民会館にて実施しました。来場者数は昨年より少し増

えまして、大会終了後に都留高等学校の書道パフォーマンスも行われ、それを見

てくださる方がいました。教育委員の皆様には当日ご参加いただきましてありが

とうございました。 

 

野尻委員 

生涯学習推進大会をこの様に行うことは珍しく、県の課長等も以前、来られまし

た。短大のあり方や意義を改めて自覚できたので、短大生や卒業生のパネリストは

よかったと思います。また、大会終了後の都留高校の書道パフォーマンスもすごか

ったです。 

 

小泉教育長 

すばらしい取り組みですが、市民の皆さんが気づいていないので、ＰＲ方法を考

えていかなければならないと思います。 

 

【了知】 

 

（４）大月市子ども活動合同発表会報告について 

〔説明〕小林社会教育課長 

   ３月１１日（日）に実施しました。こちらも来場者数は去年より若干増えまし

た。ＨＰ等に載せて各関係団体の方に参加していただく形で実施しております。 

  

【了知】 

 

（５）規則、訓令の公布について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

規則、訓令の公布については先月の教育委員会でご承認をいただいていますが、

ここで公布手続きをしていきたいと思います。また、大月市要保護及び準要保護

児童生徒等就学援助費支給要綱の一部を改正する訓令については、小・中学校の

新入学１年生の新入学用学用品費が入学前に必要となるため、前倒して、平成２

９年度中に支給できるように、２月２８日に公布の手続きをし、３月１日施行と

させていただきました。ご了承いただきたいと思います。 

  

【了知】 
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（６）平成２９年度末教職員人事について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小泉教育長 

  

【了知】 

 

（７）平成３０年４月２日（月）午後１時４０分から第１回臨時教育委員会を開催す

ることを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

 

  


